
 

 

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 

Notre circonscription, encore oubliée par le gouvernement fédéral ! 

Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou, 17 juin 2024 – Sylvie Bérubé a pris la parole le 14 juin 2024 à la 
Chambre des communes pour défendre avec ardeur les intérêts de la circonscription. « Depuis l’été 2023 que 
j’interviens en Chambre afin que le gouvernement fédéral octroie une compensation financière pour notre 
territoire et finalement, c’est l’Ouest canadien qui en bénéficie, » a dénoncé Mme Bérubé. 

Dans son discours, la députée a notamment souligné l’enjeu suivant d’une inégalité du gouvernement fédéral 
concernant le soutien de l’aide financière accordée à la suite des feux de forêt de 2023. Notre circonscription a 
subi les contrecoups des feux de forêt autant au social qu’économique avec la perte de la main-d’œuvre et pour 
les entreprises. Pensons aux gens évacués qui ont subi un traumatisme et qui ont vécu et vivent encore de 
l’incertitude avec la chaleur accablante que nous subissons ces prochains jours! 

Le soutien financier face aux feux de forêt : « Notre circonscription a été la plus touchée. C’est plus d’un million 
d’hectares qui sont partis en fumée. On se souvient tous du courage des citoyens qui se sont battus pour sauver 
leurs municipalités et leurs maisons. C’est pourquoi on ne peut qu’être empathiques à l’égard des citoyens de 
Lytton, on peut imaginer par quoi ils sont passés. On demande simplement un traitement équitable. Toutes les 
régions méritent du soutien face aux feux de forêt de 2023. C’est une question de respect, d’équité et le fédéral 
ne nous respecte pas, nous en avons la preuve! 

Dans les crédits supplémentaires, Ottawa hausse le budget de Développement économique du Pacifique pour 
reconstruire Lytton, en Colombie-Britannique, rasée par des incendies en 2021. On est solidaires avec les gens 
de Lytton, on souhaite qu’ils rebâtissent leur vie. Or, l’été dernier, il y a eu des feux chez nous également. Au 
Québec, c’est 4,3 millions d’hectares de forêt qui ont brûlé, plus que la superficie de la Suisse. Les autres agences 
de développement économique auront-elles aussi droit à une aide semblable pour les feux de l’an dernier? » a 
demandé Mme Bérubé. 

Mme Bérubé a conclu son intervention en appelant à une collaboration respectueuse et équitable entre le Québec 
et le gouvernement fédéral : « Il est temps que le gouvernement fédéral écoute les voix des Québécoises et 
Québécois et travaille en véritable partenariat avec le Québec. La population d’Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou 
a perdu sa forêt, ses arbres et a dû faire des tranchées près des villes pour prévenir d’autres feux éventuels. Nous 
devons bâtir un avenir en étant respecté et supporté lors de sinistres.   

 
La députée d’Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou 
Mme Sylvie Bérubé a été élue dans la circonscription en 2019 et réélue en 2021. Depuis le début de son premier 
mandat, elle priorise la proximité et le soutien de ces concitoyens et concitoyennes sur tout le territoire. La 
bloquiste, Sylvie Bérubé, fait des interventions actives dans les divers dossiers de la circonscription d’Abitibi-Baie-
James-Nunavik-Eeyou auprès des ministères du Gouvernement fédéral à Ottawa. 
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